

# EL DIABLO

**¿Existe el Diablo? ¿Qué origen tuvo? ¿Fué creado por Dios? ¿Fué un ángel en su principio? ¿Es un ejecutor usado por Dios? ¿Hay respuesta para estas preguntas?**

## **¿Cuál es la respuesta?**

Sabemos que el Diablo es una realidad maligna culpable de cuanto mal existe. Está escrito que ya existía en el principio antes de la creación del mundo.

Jesucristo nos dió a conocer su origen y lo denunció como la fuente del engaño. **“Vosotros sois de vuestro padre el Diablo, y queréis satisfacer los deseos de vuestro Padre. Él era homicida desde el principio y no se basaba en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de lo suyo propio habla, porque es mentiroso y Padre de la mentira”.** (Juan 8:44)

Estas Palabras del Señor son todo un tratado sobre el maligno, y por ellas sabemos que nunca fue ángel ni fue creado por Dios, y de origen ya era homicida y fuente de la mentira.

Juan reitera esta verdad en su primera carta cap. 3:8. **“El que practica el pecado es del Diablo, porque el Diablo peca desde el principio. Para ésto fue manifestado el Hijo de Dios; para deshacer las obras del Diablo”.** La Biblia no nos dice como vino a existir el Diablo, así

como tampoco nos explica el origen de Dios. En las santas escrituras, Dios aparece como tal y como una suprema realidad. Así también el Diablo, aparece en el Génesis como una realidad ya existente y sin origen conocido. (Génesis 1:1,2; Apocalipsis 20:2) En éste último pasaje vemos que se le dice **“la serpiente antigua”**, que es como apareció por primera vez en el Génesis. (Génesis 3:1).

## **LA CONTRAPARTE DE TODO**

Todo lo que existe tiene su contraparte. Lo bueno tiene su contraparte en lo malo, lo blanco en lo negro, lo alto en lo bajo, lo dulce en lo amargo, y así hasta lo infinito. Así también Dios que es la fuente del bien, tiene su contrario en Satanás como causa del mal, lo cuál se señala en su propio nombre de Satán, que quiere decir adversario. Al considerar lo dicho por Jesús sobre el Diablo como homicida desde el principio; es obvio que como seres antagónicos extremos, Dios y Satán protagonizan un conflicto cósmico mucho más allá de la creación del mundo, porque el principio señalado aquí es en la preexistencia del creador que desde luego conocía el origen de su adversario.

## **POR QUÉ DIOS NO CREÓ AL DIABLO**

Santiago en su Carta apostólica señala un principio axiomático. **“¿Será posible que de un manantial brote agua dulce y amarga por la misma abertura? ¿Hermanos míos, puede la higuera producir olivas o la vid higos? Tampoco de una fuente de agua salada brota agua dulce”**. (Santiago 3:11-12).

El mismo Santiago sostiene que: **“Toda buena dádiva y todo don perfecto proviene de lo alto y desciende del Padre de las luces, en quién no hay cambio ni sombra de variación”**. (Santiago 1:17).

De ésto preguntamos: El Dios que es la suma de todas las bondades, el Dios que es amor, Aquel de quien nos viene todo lo bueno y lo perfecto, ¿Puede ser el creador de lo más abominable y maligno que existe y que es el Diablo? ¿Puede el más bueno y amoroso de los padres, crear para sus hijos un monstruo que los sumiera en la maldad, el dolor y la muerte? Sin embargo, hay algunos que creen que la Biblia enseña lo del armatoste teológico de que Dios creó al Diablo, pero veamos que no es así.

## **LA INTERPRETACIÓN TEOLÓGICA**

Se citan los Pasajes de Isaías 14:12 y Ezequiel 28:13. **“¡Cómo has caído del cielo, oh lucero, hijo de la mañana! Has sido derribado al suelo. Tu que debilitabas a las naciones”**. Pretenden basar aquí el nombre de **“Luzbel”** no sé cómo. Se dice que se está aludiendo a cuando Dios lo arrojó del cielo por su rebelión, de la que aquí no se dice nada. Además, en el siguiente versículo se dice que la pretensión de éste lucero era subir al cielo, lo que significa que nunca estuvo allí y por lo tanto el cielo del que fue arrojado no fue el cielo de Dios. Además, es elemental ver primero a quién le está hablando aquí Dios por medio de su profeta, encontrando que en el Versículo 2, se trata del rey de Babilonia, a quien se reprende en un lenguaje altamente simbólico. Es fácil entonces ver que los “inventistas” teológicos urgidos de fundamentos en los cuales basar sus fantasías sobre Satán, vieron aquí un pasaje fácil de torcer para engañar.

Respecto del pasaje de Ezequiel puede decirse lo mismo. Se trata ahí del Rey de Tiro según el versículo 12 y lo dicho en el versículo 13 es lenguaje simbólico, que tendenciosamente se quiere aplicar al Diablo.

## **LA CASA DEL DIABLO**

Muchos que hasta hoy han sido víctimas del engaño. Creen que el Diablo vive en el infierno inventado por Dante, y adaptado por la iglesia romana a su teología. Pues asómbrese, el Diablo no vive en el infierno, vive en el hombre.

Jesús lo dijo así: **“Cuando el espíritu inmundo ha salido del hombre, anda por lugares secos buscando reposo, y no lo encuentra. Entonces dice: Volveré a mí casa de donde salí”**.(Mateo 12:43 y 44).

Por eso Dios no ha podido destruir al Diablo completamente, porque se esconde dentro de los hombres que Dios quiere salvar, no destruirlos; puesto que él no es homicida como su adversario. Tú eres la casa y si está ocupada por el demonio como puede Cristo entrar a tí. La pregunta es: ¿Cómo puede echarse fuera del corazón del hombre al Diablo?